



La Semaine du Roussi  
N°1400

---

## Perpignan Faux départs de feux de la Sant Joan

L'association Omnium Cultural Catalunya Nord, les écoles immersives catalanes Arrels Vernet (public), la Bressola Vernet (associatif) ainsi que l'école de rugby du Foyer Laïque du Haut Vernet organisent la Sant Joan dans les locaux municipaux, en face du stade Gilbert Brutus. La mairie leur avait d'abord refusé la tenue de l'acte, le lundi 19 juin, en justifiant que *« la ville organise déjà des festivités pour la St Jean en cœur de ville et ne souhaite pas multiplier les évènements ce jour-là »*. Les quatre associations ont alors lancé une campagne de communication express, sur les réseaux sociaux et à travers les médias locaux. La ville a finalement rectifié le tir, s'excusant que *« c'est à tort que les organisateurs de la fête de la Saint-Jean du Haut-Vernet ont reçu une fin de non-recevoir de la part de la Mairie à leur demande »*. La fête aura bien lieu, mais sans feu.